

#SÜD-OST 28. Juni 2022

Verabschiedung der ehemaligen Mitglieder des Landesverbandsvorstandes Sachsen-Anhalt

Anlässlich der in diesem Jahr ersten stattgefundenen Präsenzsitzung des neu gewählte sachsen-anhaltinischen Landesverbandsvorstandes wurden auch die Landesverbandsvorstandsmitglieder, die für die jetzige Wahlperiode nicht mehr für den LVV kandidierten, eingeladen.



Die Mitglieder des neuen LVV wollten in einem geeigneten Rahmen den bisherigen Mitgliedern des LVV noch einmal für die jahrelange Arbeit „DANKE“ sagen.

Folgende Kolleginnen und Kollegen haben sich nicht mehr für den neuen LVV zur Wahl gestellt:

- Barbara Arnecke
- Helge Bückner

- Heidrun Chmilewski
- Karina Kapahnke
- Hannes Naumann
- Frank Otto
- Nicole Rippel
- Bärbel Romohr
- Dieter Posner

Leider konnten aufgrund dienstlicher und persönlicher Verpflichtungen nur einige „Ehemalige“ der Einladung folgen. Aber das „Dankeschön“ war gelungen! Nicht nur die Mitglieder des neuen LVV sowie der Leiter und die Verwaltungsangestellte der Magdeburger Geschäftsstelle, Julien Schneider und Heike Ulrich, dankten den ausgeschiedenen Kolleginnen und Kollegen! Ein persönliches Dankeschreiben des Vorsitzenden und stellvertretenden EVG-Vorsitzenden „rundeten die Verabschiedung“ ab!

Die Vorsitzende des LVV, Janina Pfeiffer, ließ es sich aber nicht nehmen, einmal der „guten Seele der Landesgeschäftsstelle“, Kollegin Heike Ulrich, für ihr tagtägliches Engagement Danke zu sagen.

Wir wünschen auf diesem Wege noch einmal allen ausgeschiedenen Mitgliedern des LVV alles erdenklich Gute für ihren zukünftigen Lebensweg, und das bei bester Gesundheit!



[Alle Bilder anzeigen »](#)